

Leila y Maylen en parada femenina de Turquía



La Habana, 18 may (JIT) Las cubanas Leila Martínez y Maylen Delis continuarán hoy su accionar en el Circuito Mundial de voleibol de playa cuando enfrenten a las anfitrionas Müge Ocakci y Merve Celebi en la apertura de la parada de una estrella con sede en Aydin, Turquía.

Su otro compromiso en el grupo B será este sábado contra la pareja ganadora del choque entre las suecas Tadvá Yoken-Sigríd Simonsson y las hermanas Kristina y Susanna Thurin, según el sitio de la FIVB.

En la lid femenina, animada por 16 binomios, avanzan directamente a cuartos de finales los equipos triunfadores en cada una de las cuatro llaves, en tanto clasifican otros ocho dúos a lo que denominan la Ronda de los 12, pues de esta emergen los adversarios de los líderes de grupos.

Esta dupla antillana inició su presencia en el tour 2018 en la anterior manga, en Bangkok, Tailandia, donde ganó un partido y perdió dos, precisamente a manos de las ocupantes del uno-dos del podio, las estadounidenses Bree Scarbrough-Aurora Davis y las españolas Paula Soria-María Belén Carro.

En la agrupación A las norteñas vencieron 2-1 (19-21, 26-24, 15-12) y luego Leila y Maylen salieron airoosas frente a las canadienses Helene Rancourt-Sarah Meunier-Bedard 2-0 (22-20, 21-14).

Pero en la siguiente ronda cayeron 0-2 contra las ibéricas tras un reñido segundo set (12-21, 26-28) en 40 minutos de batalla.

Cuando las cubanas que dirige Mayra Ferrer finalicen en Turquía vuelven a La Habana, donde continuarán su preparación con miras a defender el título de la isla en los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla, que se efectuarán del 19 de julio al 3 de agosto venidero.

Antes viajarán a Rusia a su última participación este año en el Circuito Mundial, también de una estrella y convocado del 5 al 8 de julio.

Para Leila es su segunda incursión, ya que hizo el año pasado en una parada en China junto a Lidiannis Echavarría, con quien igualmente asistió a los campeonatos del orbe de Holanda 2015 (lugar 33) y Austria 2017 (9).

Maylen vive su debut, aunque tiene experiencia en el circuito Norceca, en el 2014 con Lianma Flores, y de manos de Leila en la justa recién organizada en Varadero, donde se proclamaron campeonas.

NIVALDO Y SERGIO DE 1-1 EN ITAPEMA

Sus compatriotas Díaz y González finalizaron con un triunfo y un revés en el grupo C de la fase en Irapema, Brasil, donde cedieron 0-2 (10-21 y 15-21) frente a los polacos Piort Kantor y Burtosz Losiak , invictos ganadores de la llave al también dominar 2-0 (21-12 y 21-13) a los locales Ramón Ferreira y Fernando Magalhaes.

Los isleños habían resuelto su primer desafío de esta lid cuatro estrellas al rendir a los suizos Nico Beeler y Marco Krattiger en par de parciales (25-23, 21-17).

La restante ubicación en el C se define hoy cuando se midan net por medio brasileños y suizos en pos de su primera victoria y ya se sabrá qué dupla acompañará a Polonia en la ronda las 16 mejores, ya que en el masculino concursan 32.

Desde el gigante sudamericano el capitalino y el holguinero retornarán a Cuba para entrenar hasta que se trasladen a Europa para concluir el periplo en los torneos cuatro estrellas de Ostrava, República Checa, del 20 al 24 de junio, Varsovia, Polonia, del 27 de junio al 1 de julio, y Espirito Santo, Portugal, del 4 al 8 de julio.

Buen fogueo para el dúo ocupante del quinto escaño olímpico en Río de Janeiro 2016 y noveno en el mundial 2017, empeñado en defender el más alto sitial que conquistó en la cita múltiple centrocaribeña de Veracruz 2014.

Con información de Jit

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/162534-leila-y-maylen-en-parada-femenina-de-turquia>



Radio Habana Cuba